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La procuradora general de
Justicia de la Ciudad de

México Ernestina Godoy
arma un plan de protección
a mujeres capitalinas en el

que incluso analizan que todos
los servidores públicos presenten
un 3 de 3 en materia de violencia

degénero Que notengan ningún
antecedente de haber acosado de
haber molestad a alguna mujer que
no tengan deudas por cuestiones
alimenticias

En entrevista con Adela Micha
para El Heraldo Radio la funcio
naría reconoció que tras las mo
vilizaciones de mujeres y grupos
feministas comezó a reunirse con

algunos grupos de ellas para es
cuchar sus propuestas sobre le
gislación o protocolos de atención

Nos hemos sentado con varios

y me voy a seguir sentando con to
das quienes quieran dialogar con
nosotros porque del diálogo surgen
muchas propuestas expuso

Subrayóque además de lasabo
gadas para las fiscalías de delitos
sexuales en la Secretaría de Salud
se está contratando a más médicas

legistas que atiendan a las mujeres
La idea es que el personal sea

mujer creo que es mucho más fácil
ser empático con las mujeres y más
confianza para todas las mujeres
llegar dijo

La funcionarla reconoció tam

bién la existencia de grupos del
crimen organizado en la capital
situación que fue negada por la
pasada administración

Se negaba que existían grupos
delictivos organizados sí existen y
en eso se está trabajando en coordi
nación con la federación sostuvo

Tenemos alineados los astros

porque podemos tener la coordi
nación con el gobierno federal el
gobierno local e incluso las alcaldías
que están muy interesadas dijo

Indicó que en la Procuraduría
capitalina se está consolidando
la unidad de inteligencia la cual
está afianzándose con la llegada

del nuevo jefe de la Policía Judicial
Ornar García

La funcionaría sostuvo que el
cambio de Procuraduría General de

Justicia a Fiscalía supone una opor
tunidad al gobierno de la Ciudad
de México para mejorar la certeza
jurídica en la capital aseguró

Ernestina Godoydijoqueenesta
administración no queremos ma
quillar cifras o que siquiera parezca
que estamos maquillando esto
luego de que se detectara que en
laanterior administración huboin
consistencias en las cifras delictivas

Indicó que en delitos de alto
impacto como robos de vehículo y
homicidios hay pocas cifras negras
y hay disminución pero que lo más
importante es que la gente se vaya
sintiendo más segura

La abogada detalló que se trabaja
de la mano con instituciones de in

vestigación de toda la Repúblicayde
diversos países a fin de establecer
nuevos proceso y perfiles de los
encargados de indagar los crímenes

que ocurren en la ciudad
Tengo un programa especial

para atender los homicidios dolo
sos que me ayudó la embajada de
Francia y fiscales expresó

Godoy subrayó que es necesa
rio erradicar los vicios que hay en
el interior del Ministerio Público
entre los que destacan la falta de
atención la sensibilidad yel tiem
po que se dedica por parte de los
funcionarios públicos

Al referirse a la separación de
Jorge Winckler de la Fiscalía Ge
neral de Veracruz explicó que los
pobladores de Veracruz fueron los
primeros afectados de que hubiera
una confrontación entre el gobierno
y la institución en lugar de una au
tonomía entre ambas partes

Me parece que a veces el tema
de la autonomía está mal entendido
no es una separación una confron
tación como se dio en el caso de

Veracruz desafortunadamente fue
al final de la anterior administración

quedeciden hacerel nombramiento
y la relación se estableció en con
frontación consideró la funcio
naría capitalina
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